
図書館分科会
【年間活動テーマ】ステップアップ・ライブラリアン ｰ自分を磨くｰ

第3回活動報告

普段、ナニゲに使っているけど、知ってる人はともかく、知ない人は,まったく知らないネットワーク。LAN
ケーブル以外は目に⾒えない。でも! 電子リソースを使うとき、契約するとき、困ったことがありませんか?
LANケーブルってどうなっているの? グローバルアドレスってなに? プライベートアドレスってなに? キャン
パスネットワークってどうなってるの?
今回は、実際の機器を使って、LANケーブルからミニキャンパス・ネットワークを作ってみました。また

データってどう流れてるの︖は、寸劇を実施しました。ネットワークが(ちょっとでも)わかったら、次はホーム
ページをリッチにするパーツの仕込み方や、ネットワークの基礎用語も学習しました。
この一日で図書館ネットワーク担当者へ一歩近づいた...かもしれません。

8︓30〜9︓30 LANケーブルを作ってみよう︕
形式︓実習

9︓30〜11︓00 ネット・Web関係について「目に⾒えないネット環境の知識を磨く」
形式︓講義・実習

11︓00〜12︓00 パケットの流れがよく分かる寸劇︕

形式︓講義・実習

12︓00〜13︓00 休憩

13︓00〜13︓30 PC基礎知識
形式︓講義・実習

13︓30〜14︓30 ネット・Web関係について「図書館ホームページをリッチにする術」
形式︓講義・実習

14︓30〜15︓30 認証システム（GAKUNIN、VPN、ezproxy、RemotXs）
ネット環境（eduroam JP）
形式︓講義

日 時︓2018年8月31日(⾦)8:30〜15:30
場 所︓Royal Hotel⻑野 2階 妙高
研修テーマ︓ステップアップ・ライブラリアン ー番外編はネットワーク︖ー

１．研修内容

２．スケジュール
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講師︓富⼠通（営業/事業部/ビジ推部門）
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３．アンケート結果 【回答率100%】（回収数8/8）

【Q1】今回の分科会についてお答えください

【Q2】それはなぜか理由をお答えください（複数回答可）

【Q3】今回の分科会に関するご意⾒・ご感想があればご⾃由にご記⼊ください。

・システム関係の仕事に関わったことがなかったので後半は少し難しかった。分かりやすく説明する工夫をして頂いてありがとうございました。
・富⼠通の⽅の説明が分かりやすくて良かった。若⼿が頑張っていた。

・タグはいつも使っているこのなので新しいことではなかったけど楽しくできました。全体的に面白かったです。
・講義実習が繰り返され理解を深めたり興味が続く内容となっていた。

・普段体験できないことを体験することができて⼤変良かった。図書館分科会は初めてだったが、⼤変楽しく学ばせてもらった。

・LANケーブル、とても面白かったです。準備等ありがとうござました。 ・役に⽴つ講習と実習内容でした

【Q4】今後、分科会で扱ってほしいテーマや、施設⾒学・事例・ワークショップなど内容についての案やご意⾒をご記⼊ください。

・ＣＳ研だからこそできる施設⾒学を期待 ・図書館と他システム、他部署との連携に関すること ・AI、DeepLearning

【Q5】ＣＳ研の運営や活動等に関するご意⾒やご感想がありましたらご記⼊ください。

・いつもありがとうござます。
・企画と準備いただいた担当の営業ＳＥさんありがとうございました。
・今回やってほしいことや知りたいことを言いたいだけ言って丸投げして本当に申し訳ありません。教えていただくことのすべてがとても為に
なる研修でした。ありがとうございました。

その他のコメント:

初心に戻ることが出来た

分からなかったことを勉強出来た

東海大学[3]   共⽴⼥⼦⼤学[2]  東京都市大学[1]  ⽴正⼤学[1] 株式会社インフィニテック[1]

５．所感

LANケｰﾌﾞﾙを作ったり、寸劇をしたりといつもと違う内容での研修でした。実習と講義がミックスされ、楽しく学習していただくプログラム
だったのではないかと思います。（事務局）

４．参加校 [4校7名] [賛助企業１社１名]
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